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Qu’est ce qu’un islamo-gauchiste ? C’est un gauchiste caviar
qui vit dans un quartier chic où il n’y a pas de problème de
délinquance, de marée de voilées, d’écoles démantelées pour
des gens qui ne font aucun effort pour que leurs enfants y
étudient et y trouvent leur place…

L’islamo-gauchiste vit dans un monde factice où l’idéologie a
pris le pas sur le réel. Il s’imagine qu’il détient la vérité,
qu’il est celui qui a le droit d’analyser, donner ses opinions
sur les faits de société comme celui de l’islam qui a pris par
ailleurs une énorme place dans le débat. Non pas parce que la
société  serait  islamophobe  mais  parce  que  les  attentats
islamistes répétés, le nombre de voilées grandissant…etc, nous
ont obligés à cela.

Je ne peux pas citer ici tous les faits posant problème avec
l’islam, ils sont trop nombreux mais nous les connaissons,
même  chez  certains  musulmans  qui  ne  veulent  pas  faire  de
vague. Il en existe. Ils taisent leur malaise par rapport à
l’attitude de certains de leurs coreligionnaires car ils en
ont  honte.  Entre  eux,  ils  sont  beaucoup  plus  loquaces  et
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désapprouvent  avec  des  mots  pas  toujours  «  gentils  »  le
comportement de certains musulmans. Je suis effarée de leur
ambivalence face à ce phénomène, devant les non-musulmans on
ne dit rien par gêne, et entre eux un désaccord total avec des
mots de désapprobation sans appel. Allez comprendre ! En fait
si ! Ce qui est à l’œuvre c’est cette fichue loyauté envers la
oumma tentaculaire, prédatrice de tout libre arbitre ou tout
simplement  la  peur  d’alimenter  un  prétendu  racisme
antimusulmans.

 Je reviens vers « mon » islamo-gauchiste. Rien de ce qu’il
dit  n’est  éprouvé  dans  le  réel  mais  il  pérore  encore  et
encore, quitte à contredire les personnes qui pourtant sont
plus au fait que lui des réalités parce qu’ayant vécu ces
situations.  L’islamo-gauchiste  pense  qu’il  est  le  plus
légitime pour nous parler de cette « religion », de ce qu’elle
est et de ce qu’elle n’est pas. Toujours il est dans la
défense de celle-ci quitte à friser le ridicule, à pratiquer
le mensonge à peine déguisé.

Cette réflexion m’est venue à différentes reprises lorsque des
apostats de l’islam ont pris la parole pour parler de cette
religion,  de  ses  méfaits  sur  le  monde  islamique,  sur  les
musulmans et également sur le monde des non-musulmans. Les
adeptes  d’Allah  où  qu’ils  soient  sont  arrimés  à  leurs
pratiques,  même  quand  elles  vont  à  l’encontre  de  leurs
intérêts, telles les ventouses d’un poulpe sur sa proie. Les
apostats  essaient  d’apporter  des  éclairages  sur  cette
idéologie, d’ouvrir les yeux aux uns et aux autres, de faire
évoluer la situation dans le bon sens pour un monde plus
apaisé. C’est là que les bons islamo-gauchistes entrent en
action  et  émettent,  à  chaque  fois  qu’un  apostat  prend  la
parole, des cris d’orfraie pour dénoncer leur  traîtrise, leur
prétendue  manipulation.  Ainsi  Hamid  Zanaz,  philosophe,
journaliste et essayiste algérien, ayant vécu dans le monde
musulman, lui, a été traité à plusieurs reprises de menteur,
de  vendu  à  l’occident,  d’affabulateur,  de  personne



malveillante  envers  les  musulmans.  Il  me  semble  que  ce
monsieur a vécu dans un pays musulman et donc pour lui c’est
du quotidien, du vécu quand monsieur le bobo islamo-gauchiste
n’a jamais mis les pieds, vécu dans ce type de société pour
déterminer ce qui est vrai ou pas. En France, il est éloigné
des quartiers islamisés, il ne les aperçoit que de loin et
encore.

Cette situation me fait vraiment bondir car combien de fois
j’ai  été  traitée  moi-même  d’islamophobe,  de  menteuse,  de
personne à côté de la plaque, de femme pleurnicharde par des
gens que j’appréciais mais que j’ai découverts à mon détriment
islamo-gauchistes. Nous museler voilà ce qui est cherché par
les  islamo-gauchistes  car  ces  personnes,  dans  leur  for
intérieur,  savent  où  se  trouve  la  vérité  mais  c’est  plus
facile de la taire pour garder ses illusions, islam religion
de paix et d’amour alors France islamophobe, manipuler les
masses  pour  sauvegarder  leur  idéologie  tiers-mondiste,
victimaire des pauvres minorités. Pourtant, je n’ai, pour ma
part, jamais fait de mal à qui que ce soit au contraire j’ai
toujours respecté les croyances, les pensées de chacun, la vie
de mon prochain. Je suis profondément humaniste, militante du
progrès humain, en faveur du respect des Hommes quelles que
soient leur religion, leurs origines.

Alors, islamo-gauchiste, je veux te poser une question. Qui
est « gentil » ? Moi l’apostate qui n’embête personne (je
défends seulement ma liberté d’être qui je suis, de mener ma
vie selon mes valeurs) ou le musulman qui lui ne tolère pas
«  grand-chose  »  en  dehors  de  l’islam.  Je  te  pose  cette
question sans grande conviction quant à ta réponse car aveuglé
tu es, aveuglé tu resteras. Je veux te dire aussi que tes
arguments, autant ciselés seront-ils, ne pourront m’atteindre
car moi contrairement à toi c’est de ma vie dont je parle, de
mon vécu, c’est du réel. C’est gravé dans chaque neurone de
mon cerveau. Qu’as-tu à répondre à cela ? J’ai étudié, j’ai
rencontré des gens qui m’ont dit que l’islam est amour et



paix… Donc on en revient au point de départ, c’est comme dans
les  jeux  vidéo  du  virtuel.  Alors,  arrête  d’attaquer  les
apostats qui ont un océan de longueur d’avance sur toi. Voilà
c’est dit car quand j’entends ou je lis que Hamid Zanaz, Kamel
Daoud et d’autres encore affirment des choses fausses, mentent
pour se mettre en avant, je me dis que c’est l’hôpital qui se
fout de la charité.


